
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 
  前回（6月 19日）の報告 

 
１．ソング 

「 夏は来ぬ 」 
 
２．ビジター紹介 

柄谷順一郎氏（尼 崎 Ｒ Ｃ） 
付 文 潔 氏（米山奨学生） 

 
３．会長の時間 

６月１２日に新旧ガバナー補佐、６ＲＣ会長・幹事引き継ぎ会がありました。 
先ず、今年度のガバナー補佐、会長、幹事の順で今年度を振り返っての感想を話しましたが、 
年度末も近くなり、当然の事ながら、ガバナー補佐、会長・幹事は、もう既にお役御免になった 
かのように、安堵感が漂い、緊張感のない言葉が目立ちました。 
一方、次年度のガバナー補佐、会長・幹事は、いよいよ始まる次年度に向けて少しエキサイトしながら、 
抱負を熱く語られる方もいらっしゃいました。 
我が南クラブの安澤次年度会長は、『はじめは「憂鬱」でしたが、今は「ワクワク」しています』と、 
とても頼もしい言葉でやる気を表現してくれました。 
島谷次年度幹事は、その「ワクワクしています」という言葉を受けて、『今まで寝ているんじゃないかと 
心配をしていましたが、その言葉を聞いて安心しました。次年度はロータリークラブの添乗員として 
頑張ります』という言葉で、やる気を話してくれました。 
なんとなく、次年度の会長と幹事の力関係を垣間見たような気がしました。 
次年度は大いに期待できるのではないでしょうか？ 
年度初めの会長方針の話の最後に、「我がクラブを愛着と誇りを持てるクラブにしましょう」と 
お願いをいたしましたが、この言葉はぜひ次年度も覚えておいていただけたらと思っています。 
話は変わりますが、１５日の日曜日の朝にサッカーワールドカップの「日本ｖｓコートジボワール」 
戦があり、惜しくも日本は逆転負けをしてしまいました。 
この敗戦で決勝トーナメントへの進出が非常に難しくなってしまい、なんとなく憂鬱な一日の始まり 
でしたが、一日が終わるころには清々しい気分に変わっていました。 
敗戦直後の現地ブラジルのテレビ局が試合結果とともに、「日本のサポーターは、試合結果に満足を 
していないにも関わらず、ゴミを拾い、教育と民度の高さを示した」と紹介し、地元紙の最速電子版でも、 
「試合には負けたが、礼儀正しさで高得点を挙げた」と評価をしました。 
日本のサポーターが応援に使っていた青いポリ袋を持って、スタンドのゴミを集めて回った様子を 
観客が写真や動画で F/Bやツイッターなどソーシャルメディアに載せたことで広がり、一般読者からも 
「市民の模範」「得点は１億点」など称賛の書き込みが後を絶たなかったようです。 
また、韓国ニュースで「敗北の衝撃に包まれながらも、破壊的な行動をせず、ゴミを拾い始めた」と 
流れ、国営新華社通信の中国版ツイッターには「中日関係は落ち込んでいるが、日本の良い伝統は学ぶ 
価値がある」という書き込みがあり、英国紙は、「日本の観衆がワールドカップの会場でゴミを集めた 
ことは、他国のサッカーファンにショックを与えた」と伝えました。 
私は、この報道を観て溜飲の下がる思いをし、気分よく１日を終えることができました。 
現地日本人サポーターに感謝するとともに「日本人」である事に「愛着と誇り」を改めて感じました。 
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「 新年度初例会 」 

 

安澤 会長 

「 最終例会 」 

 

松田 会長 
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４．幹事報告 

〇他クラブ例会変更のお知らせ 
・川西猪名川ＲＣ：2014年 7月 22日（火）→休会 
・尼 崎 西ＲＣ：2014年 6月 24日（火）→同日 18：00～ホテルプラザ神戸 

〇尼崎市立双生高校吹奏楽部より、先日の協賛金のお礼が届いております。 
 

５．委員会報告 

〇親睦活動委員会 山本正明委員長 
今晩 6時半から味楽園で、川口会員の新入会員歓迎会を行いますので、出席申し込みされてる方は必ず 
ご参加下さいますようお願いいたします。 

 

６．同好会報告 

なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
39 名 出席対象者数 35名 出席者数 30名 欠席者数 5名 
出席率 85.71％ 前々会補正 86.11％ 

本 日 の 欠 席 藤川、福田、宮崎、波多、平川、黒田（俊）、森本、染谷、安澤、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 安澤会員 

 
８．6月のロータリーレート 1 ドル＝102円 

 
９．スピーチ 

「 クラブアッセンブリー 」 

 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊お世話になります。 ························································· 柄谷順一郎氏（尼崎ＲＣ） 
＊尼崎 RC柄谷様ようこそいらっしゃいました。ごゆっくりお過ごし下さい。 ························ 山本（澄）会員 
＊みなさんこんにちは、暑いですね。 ··················································· 平井・佐々木会員 
 
＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆  フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊付さん、ようこそ。 ···································································· 小 島 会 員 
＊尼崎ＲＣ柄谷様、付文潔さん、どうぞごゆっくりなさって下さい。 ······························· 六 島 会 員 
＊松田会長、小島幹事、本日を含めて後残り 2回になりましたね、 
ラストスパート頑張って下さい。 ························································ 六 島 会 員 

＊所用の為、早退します。 ······························································ 東 本 会 員 
＊松田会長、小島幹事 1年お疲れ様でした。 
来週欠席しますので、本日ちょっと早いですが、 ·········································· 内 藤 会 員 

＊本日所用にて早退いたします。クラブアッセンブリー出席出来ず、ごめんなさい ················· 黒田（佳）会員 
＊一昨日、尼崎商工会議所の総会で創業 90周年の表彰を受けました。 

100年を目指してもう少し頑張ります。私が社長してからでも 20年位ですが、 
90年もよく続いたものとびっくりしています。 ·············································· 山本（正）会員 

＊柄谷様いらっしゃいませ、ごゆっくりおすごし下さい。 
ワールドカップはじまりましたね。スペインは早々に敗退しましたが、 
日本は明日、パスサッカーの真価をみせてくれますね。 ···································· 中 田 会 員 

＊川口さん、本日参加できなくてごめんなさい。今後共よろしくお願いします。 ···················· 久 木 元 会 員 
＊なかなか仕事の為、出席できず申し訳ございません。 ······································ 宏 林 会 員 
＊今期も今日を入れて 2回の例会になりましたネ～ 1年って早いですネ～！！ ················· 與 那 嶺 会 員 


